

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat, kasih karunia dan penyertaan-Nya yang senantiasa selalu memberikan kesehatan dan hikmat kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Kecerdasan Interpersonal dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas X SMA Negeri 3 Pematangsiantar Tahun Pembelajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran dari awal penyusunan proposal penelitian hingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada para dosen penguji Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Hendro Pranoto S.Pd, M.Si, dan Ibu Wina Dyah Puspitasari, S.Si., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran demi meningkatkan kualitas skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan nasihat, saran, dan ilmu, serta Kepada Bapak Sudung Ambrosius Sihombing, S.Pd selaku guru pamong yang telah membimbing peneliti selama melaksanakan penelitian di lapangan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Bapak Mangoloi Rajagukguk dan Mama Lasma Uli Sihombing serta abang-adik saya yaitu Abang Michael Haratua Rajagukguk, Abang Samuel Bona Tua Rajagukguk, Adik Bryand Sampetua Rajagukguk, dan Adik Agnes Gohanna Tua Rajagukguk, dan Opung Doli saya Surdin Sihombing yang telah memberikan bantuan, dukungan dan semangat yang luar biasa melalui ucapan dan doa selama saya kuliah sampai pada terselesaikannya skripsi ini. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga dan sanak saudara lain yang telah mendukung dan menyemangati saya terkhusus saat penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan selama kuliah di kelas Pendidikan Biologi Reguler C 2013. Dan tak lupa penulis juga menyampaikan terima kasih kepada rekan sepergerakan di Gerakan Mahasiswa Kristen Indonesia (GMKI) Cabang Medan terkhusus civitas GMKI FMIPA-UNIMED yang selalu mendukung penulis dalam penulisan skripsi ini, terima kasih atas semua dukungan dan doa dari kalian, semoga selalu semangat dan berpengharapan dalam setiap penatalayanan yang dilakukan. Mari tetap menjadi teladan dalam berbuat baik.

Pada akhirnya penulis juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang namanya belum disebutkan dalam tulisan ini yang telah memberi doa, dukungan dan semangat dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Grace Roni Tua Rajagukguk